

C'est le mercredi 02 mai que les six fonctionnaires du ministère de finances dont le fils d'un ministre en fonction ont été interpellés, aux marges de l'opération Épervier entreprises depuis quelques années par le gouvernement Camerounais.

Ces six fonctionnaires qui appartenaient à la cellule informatique dudit ministère étaient devant le juge d'instruction ce jeudi 03 mai.

Ce réseau, visiblement bien structuré est soupçonné de détournement de fonds publics, d'environ 13 milliards de Francs CFA, étendu sur plusieurs années.

Il faut mettre ces interpellations en internes à l'actif du nettoyage du fichier solde de l'Etat enclenché par le ministre Louis Paul Motaze il y a quelques semaines.

C'est le 2 mars dernier que le nouveau ministre des finances **Louis Paul Mataze** avait lancé cette autre opération de nettoyage des fonctionnaires fictifs du fichier solde de l'État, ceci par le comptage physique des fonctionnaires.

Retrouvez ci-dessous les noms des mis en cause

- Leubou Emmanuel (Président Omnisport de Bafang)
 - Abeele Mbozoo
 - Alexandre Tamba
 - Mefiro Pempeme (Fils d'un ministre en fonction)
 - Amadou Haman
 - Aissatou Boulo
-